

## 経済倶楽部便り

◆東京◆ 12月に恒例の忘年パーティーを開催しました。当日は会員、理事に加えてここ2年間ご登壇頂いた講師の方が一部参加されました。冒頭のミニスピーチは星浩・朝日新聞特別編集委員と原田泰・日本銀行審議委員にお願いしました。宴後半では日本フィルハーモニーの女性フルーティストによる独奏に聞き入り、最後は恒例の福引による景品当てで盛り上がりながら、賑やかに会を終えました。

1月の新会員をご紹介します。志村邦雄氏、尾澤文雄氏の方々です。

2月の講師はアジア平和貢献センターとの共

催シンポジウムに加えて、井上達夫・東京大学教授、真壁昭夫・信州大学教授、八田達夫・アジア成長研究所所長を予定しています。

◆中部◆ 12月に入り、名古屋でも忘年パーティーを開催しました。当日は石丸典生理事長の挨拶に続き、東洋経済の山縣裕一郎社長が乾杯の音頭をとられました。また当日講師をされた寺島実郎氏にも時間の許す限りご参加頂きました。その後、懇談の場では会員と日頃出来ない東海地域の話題に会話が弾みました。最後は『会社四季報机上版』の最新号を福引に当たった会員に差し上げ、お開きとしました。

2月の講師は西村豪太・『週刊東洋経済』編集長代理、国際金融問題研究家の豊島逸夫氏を予定しています。

(日暮良一)